

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
sondern Erlösung.*

Traurig nehme ich Abschied von meiner lieben Ehefrau

Beatrice Knöpfel-Hofer

13. Dezember 1937 bis 27. Januar 2016

Sie durfte heute in ihrem 79. Lebensjahr friedlich einschlafen.
Wir vermissen Dich sehr.

3012 Bern, Zähringerstrasse 24

Hans Knöpfel-Hofer
Verwandte, Anverwandte
und Freunde

Die Trauerfeier mit anschliessender Urnenbeisetzung findet am Freitag, 5. Februar 2016, um 14 Uhr in der Kapelle des Krematoriums Bremgartenfriedhof Bern statt.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man bitte die Stiftung für das Pferd, Bern, Postkonto 01-28302-7, (Vermerk: Beatrice Knöpfel-Hofer).